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令和３年度 第１回 四街道市交通安全対策協議会会議録（概要） 

 

日 時  令和３年７月２７日（火）午前１０時３０分～午前１１時３０分 

場 所  四街道市役所新館５階 第１会議室 

出席者  佐藤（多）会長、須藤副会長、菅原委員、湯浅委員、松戸委員、君塚委員、

後藤委員、金森委員、永野委員、利光委員、酒井委員、佐藤（満）委員、

高田委員、竹田委員、中澤委員 

事務局  岩井総務部長、常世田総務部副参事、岩井自治振興課長、角川係長、 

宮寺主事、米ノ井主事 

傍聴人  ０人 

 

 

―― 会議次第 ―― 

１．開会 

２．委嘱状交付 

３．会長、副会長挨拶 

４．市長挨拶 

５．議題 

（１）令和２年度 年間活動報告について 

（２）令和３年度 四街道市交通安全実施計画（案）について 

（３）その他 

６．講話 「四街道市における交通事故の現状」について 

      講師：四街道警察署 交通課長 菅原 真之介 様 

７．その他 

８．閉会 

 



2 

岩井課長： 

 

 

 

 

 

 

 

 

岩井課長： 

 

 

 

 

佐藤会長： 

 

岩井課長： 

 

 

須藤副会長： 

 

岩井課長： 

 

市長： 

 

岩井課長： 

 

 

定刻になりましたので、只今より、令和３年度第１回四街道市交通安

全対策協議会を開会いたします。 

 本日の進行を務めさせていただきます自治振興課長の岩井と申しま

す。どうぞよろしくお願いいたします。 

始めに、新たに四街道市交通安全対策協議会委員となられました方に

委嘱状を交付させていただきます。 

 

―― 委嘱状交付 ―― 

        

本日の出席は、委員１５名のうち１５名、四街道市交通安全対策協議

会規則第３条第２項に規定する定足数を満たしておりますので、本協議

会が成立することをご報告いたします。 

 それでは、佐藤会長よりご挨拶をお願いいたします。 

 

―― 会長挨拶 ―― 

 

ありがとうございました。 

続きまして、須藤副会長よりご挨拶をお願いいたします。 

 

―― 副会長挨拶 ―― 

 

続きまして、佐渡斉四街道市長よりご挨拶を申し上げます。 

 

―― 市長挨拶 ――  

       

 これから議題に入るわけでございますが、佐渡市長におかれまして

は、この後、公務がございますのでここで退席とさせていただきます。 
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岩井課長： 

 

 

 

佐藤会長： 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員： 

 

佐藤会長： 

 

 

事務局： 

 

佐藤会長： 

 

 

―― 市長退席 ――  

       

 それでは、これ以降の進行につきましては、四街道市交通安全対策協

議会規則第３条第１項の規定によりまして、佐藤会長に進行をお願いい

たします。   

 

それではこれより、進行を務めさせていただきますのでよろしくお願

いいたします。  

 始めに、議題に先立ち、あらかじめお諮りすべき事項がございます。 

 まず、１点目でございますが、審議会等の会議の公開に関する指針の

解釈運用基準の規定に基づいた、本会議の公開・非公開の決定について

でございます。 

 原則は公開でございますが、審議内容によっては非公開と決定するこ

とも可能であることを申し添えます。      

それでは、令和３年度四街道市交通安全対策協議会の開催において、

本会議を公開することに同意をいただける方は、挙手をお願いいたしま

す。  

        

―― 全員挙手 ――       

       

３分の２以上の挙手を認め、本会議を公開するものといたします。 

 傍聴人はいらっしゃいますか。 

 

傍聴希望者はおりません。      

  

傍聴人がいないようですので、このまま議事を進めさせていただきま

す。 

次に２点目でございますが、会議録における発言者名については、審
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佐藤会長： 

 

 

 

委員： 

 

佐藤会長： 

 

 

 

 

事務局： 

 

佐藤会長： 

 

 

 

事務局： 

 

佐藤会長： 

 

 

 

 

 

 

 

委員： 

議会等の会議の公開に関する指針の解釈運用基準の規定により、原則と

して明記することとなっておりますので、本会議も明記する扱いとした

いと存じますが委員の皆様のご意見をお伺いいたします。 

 

―― 異議なし ―― 

        

異議なしと認めます。        

 それでは議事に入ります。       

議題（１）令和２年度年間活動報告について事務局より説明をお願い

いたします。 

        

―― 別紙令和２年度年間活動報告に基づき説明 ――  

         

 ありがとうございました。       

 続きまして議題（２）令和３年度四街道市交通安全実施計画（案）に

ついて事務局より説明をお願いいたします。    

        

―― 別紙令和３年度四街道市交通安全実施計画（案）に基づき説明 ――

      

ありがとうございました。       

 只今、事務局より、令和２年度年間活動報告と令和３年度四街道市交

通安全実施計画（案）について説明をいただきましたが、ご質問などが

ありましたらお願いいたします。 

特にご質問がないようですので、議題（２）令和３年度四街道市交通

安全実施計画の策定について採決をとります。    

議題（２）について、賛成の方は挙手をお願いします。 

        

 ―― 全員挙手 ――        
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佐藤会長： 

 

 

 

 

事務局： 

 

佐藤会長： 

 

 

 

 

 

 

 

岩井課長： 

 

 

 

 

菅原委員： 

 

岩井課長： 

 

 

 

 

 

 賛成多数ということで、令和３年度四街道市交通安全実施計画は可決 

いたしました。      

 続きまして、議題（３）その他に移りますが、事務局から何かござい

ますか。 

        

特にありません。        

        

 事務局からは特に無いようですが、委員の皆様から何かございます

か。 

 特に無いようですので、以上で本日の議題はすべて終了となりまし

た。        

 これをもって、私は議長の大役をおろさせていただきます。 

 皆様、議事の円滑な進行にご協力いただき、どうもありがとうござい

ました。   

      

 佐藤会長、どうもありがとうございました。    

 続きまして、四街道警察署 菅原交通課長より講話をお願いしたいと

思います。       

 よろしくお願いいたします。  

     

―― 四街道市における交通事故の現状について講話 ―― 

        

 菅原交通課長ありがとうございました。     

 委員の皆様の中で、何かご質問等がございますか。 

特に無いようですので、その他に移りますが、委員の皆様から何かご

ざいますか。         

特に無いようですので、以上で本日の議事等はすべて終了となりま

す。        
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岩井課長：  以上をもちまして、令和３年度第１回四街道市交通安全対策協議会を

閉会させていただきます。       

 本日はどうもありがとうございました。 

 

 


